

# Auriculares Sven AP-860M

El sonido no es lo suficientemente alto, el aislamiento del ruido es deficiente (incluso se escuchan sonidos muy bajos), aparecieron grietas en la piel de las almohadillas con el tiempo tuve que arrancarlas por completo.

Los cables son difíciles de soldar.

El sonido es asqueroso: muy amortiguado, como si se escuchara a través de tapones. Todavía puedes escuchar música electrónica simple, pero ni siquiera intentes algo tocado por personas en instrumentos. control de volumen) dio un sonido más bajo al oído izquierdo. Al principio, se trataba sacudiéndolo de un lado a otro, funcionaba normalmente a un volumen ligeramente reducido. Como resultado, ambas orejas se soldaron directamente, omitiendo la configuración de volumen. Después de medio año, el altavoz izquierdo se cayó, puedes escucharlo traquetear. Casi inmediatamente hubo un problema con el altavoz izquierdo: casi no había sonido, fonaba en frecuencias altas, no hay frecuencias bajas, frecuencias medias cada dos veces.

Al escuchar música a un volumen bajo, los sonidos extraños son un poco audibles. Aunque, probablemente, había demasiado ruido en la habitación, porque esto se observó un par de veces. Todavía no he revelado ninguna otra deficiencia.

— No muy cómodo. Después de aproximadamente dos horas, los oídos comienzan a doler, no son adecuados para un uso a largo plazo. - "Gato" resbaladizo. Es un inconveniente insertar (y especialmente quitar) los cables en los conectores.—Al principio huele mal.—Bastante mala calidad de las piezas (todo juega y cruje).

el cable del auricular izquierdo no es difícil de soldar si me siento durante unas 3 horas sin descanso, me duelen mucho los oídos

Con el tiempo, las almohadillas se caen, el micrófono se rompe, etc. . Pero esto es para 5 años.

Un sonido amortiguado con bajos hipertrofiados, ejerce presión en la cabeza, el micrófono capta más frecuencias bajas que medias y altas.

-después de 3 meses el auricular izquierdo se rompió

El diseño es terrible: los oídos duelen después de unas horas en ellos, el micrófono no se puede ajustar para adaptarse a usted

La mano de obra, el micrófono y todo lo demás: vea el comentario.

Terrible cable. Es demasiado dura y poco flexible. Se puede romper. El lugar donde sale el cable del auricular generalmente debe sellarse primero con pegamento para que los auriculares duren ms. es decir, cuando escuchas msica, todas las personas con las que hablas por Skype la oirn muy claramente.

ahogo alto.

no

El bajo es muy fuerte y sucio, es casi imposible escucharlo msica. Tuve que conjurar con un ecualizador.

Por ese dinero casi ninguno. El sonido no es hielo, lo que se compensa con la fiabilidad. Aunque esto puede ser una propiedad del modelo 2004 (la montura del micrfono ha cambiado en el moderno)